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子ども議会（議会体験プログラム）アンケートの集計結果 

 

７月 25 日（木）14：15～16：00 

鶴ケ谷市民センター主催 鶴ケ谷キッズステーション 児童 16名(小学校３～６年生) 

 

○ 児童へのアンケート・質問と回答（回答数：14名） 

 

１ 市議会の仕組みや概要の説明について内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 7人 

(50.0%) 

２．まあまあわかった 7人 

(50.0%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

２ 模擬議会について 

（１）シナリオは興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 5人 

(35.7%) 

２．まあまあ興味がもてた 6人 

(42.9%) 

３．あまり興味がもてなかった 3人 

(21.4%) 

４．まったく興味がもてなかった 0人 

(0%) 

（２）委員会の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 8人 

(92.3%) 

２．まあまあわかった 4人 

(7.7%) 

３．あまりよくわからなかった 2人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

５．回答なし 2人 

（14.3%) 

  

（３）本会議の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 9人 

(64.3%) 

２．まあまあわかった 5人 

(35.7%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

 

３ 議員との懇談会について興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 7人 

（50.0%) 

２．まあまあ興味がもてた 4人 

(28.6%) 

３．あまり興味がもてなかった 3人 

(21.4%) 

４．まったく興味がもてなかった 0人 

(0%) 
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４ このプログラムについての感想などを自由に書いてください。（抜粋） 

 

 ・かなりどきどきしたけど、おちついてしゃべることができて良かったです。 

・きんちょうしたけど、自分自しんではがんばりました。 

・登壇して意見を述べるときはとてもきんちょうしました。今日は私たちのためにいろいろな

ことをしていただいて本当にありがとうございました。 

・今回の体験は、小学校工事契約する件で議会すごくきょうみがでました。 

・いつもテレビで見てて、すごいけど、いざやってみるとむずかしい。 

・もう一回やりたいと思いました。 

・きんちょうしたけれど、委員会を体験できておもしろかったです。ほんとの委員会や本会議

を見て見たいと思いました。 

・じっさいにかいぎをたいけんできたのでとてもたのしかったです。 

・むずかしい言葉があったけど、司会の方がていねいに説明してくださったので、よく分かり

ました。今度、家ぞくとも来てみたいと思います。 

・いろんなぎだいがあっていけんをだせるのはすごいと思います。 

 


